



令和3年度の始まり！～GIGAスクール元年を迎えて～

校長 飯山 哲志

4月、満開の桜に迎えられ令和3年度が始まりました。新型コロナウイルスの影響で、入学式・始業式の開催も心配されましたが、制限付きではありましたが、無事に終えることができました。本年度の山田中学校は、新入生10名を加え2年生14名、3年生12名の全校生徒36名でのスタートとなりました。裏面のグランドデザインにもお示ししているとおり、本年度の学校経営のテーマを「個にチャレンジする心を」と設定しました。それぞれ目標に向かって、チャレンジを続けてほしいです。

さて今年度、本校は2つの研究指定を受けています。まず今年度、新たに3カ年の「人権教育総合推進地域事業」（文科省）の指定を受けることになりました。人権教育総合推進地域事業については、これから始まりますが、テーマを「夢や希望をもち、自他共に認め合う心を育てる人権教育の推進～学校・家庭・地域の連携を通して」に設定、学校ばかりでなく近隣の小学校や地域を含め人権教育を通して人権感覚を高めていきたいと考えております。人権教育は、全ての教育活動の根幹と言われます。本校でもグランドデザインに新たに「人権感覚の高揚・啓発」を掲げ地域との連携を重視して教育活動に取り組もうと考えております。

2つ目は、昨年度に引き続き「NIEの研究実践協力校指定」としての実践であります。NIEについては、昨年度から新聞の活用を通して子ども達の「読む力」「書く力」を高める取組を行っております。4月15日（木）には、南日本新聞社から講師の先生をお呼びして、新聞の読み方やまとめ方等についてタブレットを利用して学習を行いました。子ども達は、理解が早くタブレットを利用して新聞を読んだり、自分の考えをまとめたりしました。

先の見えない時ではありますが、創意工夫しながら教育活動をすすめ、家庭、地域の協力をいただきながら子ども達の健全な成長のため、全職員、誠心誠意努力いたしますので、今後とも山田中への御支援・御協力をよろしくお願い申し上げます。



左写真…講師の渡辺洋子さん

四月十五日（木）に南日本新聞社より講師をお呼びして出前授業（よむのび教室）を開催いたしました。生徒達は、タブレットを使い楽しく活動に取り組んでいました。

※子ども達は、過去一年間分の記事の検索を自由に行うことができます。（NIE実践校とスクール373の提供校によるサービス）

祝 入学おめでとうございます!

今年度も、例年よりも規模を縮小した形とはなりましたが、第75回入学式が厳粛かつ晴れやかに行われ、新入生10名を迎えることができました。新入生は少し緊張した様子もありましたが、さわやかな笑顔とすばらしい態度で入学式に臨んでくれました。これから中学校生活を頑張るぞ!という意気込みが伝わってきました。山田中学校のキャッチフレーズ「チャレンジスクール」のもと、いろいろなことにチャレンジし、3年間で頭も心も体も大きく成長してくれることを心から願っています。

また、入学式に際し、多くの方々からたくさんの祝詞をいただきました。本当にありがとうございました。全校生徒36名と教職員とで力を合わせて令和3年度も頑張っていきたいと思っております。今後とも御指導・御支援をよろしくお願いいたします。



生徒会オリエンテーション

10日(土)に実施した、生徒会オリエンテーション。生徒会役員の皆さんが、学校生活や生徒会活動について紹介してくれました。学校生活の流れを紹介した劇等を通して、山田中学校での学校生活を新入生の皆さんにわかりやすく伝えることができましたのではないかと思います。これから山田中の一員として一緒に頑張っていきたいと思います。



転入教職員の紹介

教頭 上江洲尚人 (伊佐市立菱刈中学校より)
 教諭 牛野 開人 (奄美市立東城小中学校より・新採)
 養護教諭 山下 明美 (霧島市立国分中学校より)
 講師 土橋代千枝 (湧水町立栗野中学校より)
 非常勤講師 前原 順子
 非常勤講師 坂上 直子
 非常勤講師 兒島 幸江

<<<よろしくお願ひします。>>>

令和3年度職員紹介

職名	名前	担当
校長	飯山 哲志	
教頭	上江洲尚人	
教諭	牛野 開人	1年担任・国語
〃	岩元 宏一	1年副担・音・美・技
〃	内村加代子	2年担任・社会
〃	塩田 尚卓	2年副担・英語
〃	瀬戸口 潤	3年担任・数学
〃	井尻 恭史	3年副担・保体
〃	龍造寺範興	やまだ2担・理科
講師	土橋代千枝	やまだ1担・英語
非常勤講師	前原 順子	家庭
養護教諭	山下 明美	やまだ副担
事務主査	下川 正剛	事務全般
司書補	乗添 郁代	図書関係
用務主事	佐々木 逸男	用務全般
非常勤講師	坂上 直子	初任者研修(一般指導)
非常勤講師	兒島 幸江	初任者研修(教科指導)

いじめ問題を考える週間

「いじめ問題について考える週間」の取組として、山田中学校では4月16日(金)の道徳の授業を通して、いじめ問題について考えました。「いじめは絶対に許されない」「絶対に自ら命を絶ってはいけない」など、いじめ問題について、一人一人が考えを深めることができていたようです。みんなが安心して生活し、楽しく学べる山田中学校を一人一人の手で築いていきましょう。



5月 行事予定

- 6日(木) 3年生第1回実力テスト(～7日(金))
- 7日(金) スケッチ大会(～8日(土))
- 8日(土) 土曜授業(スケッチ大会)
- 9日(日) 山田校区コミュニティ協議会総会
- 12日(水) 耳鼻科検診
- 21日(金) 眼科検診
- 22日(土) 県中学生バドミントン大会(～24日(月))
- 27日(木) 全国学力・学習状況調査(3年生)
- ※ 職場体験学習・宿泊学習は6月22日(火)～24日(木)にいずれも延期となりました。

